

# Malen für den Weltfrieden

**SEYRING** | Model, Sängerin und Moderatorin Beatrice Körmer ist durch ihre große mediale Präsenz bekannt. Die amtierende Miss Vienna wohnt seit Beginn der Corona-Krise die meiste Zeit in Seyring, wo sie auch die Volkshochschule besucht hat.

Neben zahlreichen Shootings und TV-Auftritten nimmt sich Körmer auch Zeit für Charity-Anliegen. Als sie gefragt wurde, ob sie für Michael Patrick Kellys Projekt „Peacebell“ Botschafterin werden möchte,

musste sie nicht lange überlegen. „Früher wurden aus Kirchenglocken Kriegswaffen hergestellt. Diese Friedensinitiative geht den umgekehrten Weg, hier wird Kriegsschrott eingeschmolzen, um daraus Friedensglocken zu gießen“, schwärmt sie.

Auch in Österreich gibt es demnächst eine Friedensglocke, die aus Spenden finanziert wurde. Nachdem die meisten karitativen Veranstaltungen der Pandemie zum Opfer gefallen sind, nutzte Kör-

mer die Zeit, um ihre Projekte mit Bildern, die sie zu Hause in Seyring malte, zu unterstützen. Auch für die Peacebell wurden ihre Bilder versteigert und haben zum Zustandekommen der österreichischen Friedensglocke beigetragen. Unter [office@beatricekoermer.com](mailto:office@beatricekoermer.com) kann man Anfragen zu den Werken abgeben.

„Einsatz und Zusammenhalt für den sozialen Frieden sind in Zeiten wie diesen wichtiger denn je“, ist das Multitalent überzeugt. *-mm-*



Model und Multitalent Beatrice Körmer malte Bilder für die österreichische Friedensglocke.  
*Foto: privat*